

## Les cyclistes allemands en visite



Les jeunes sont contents de leur périple.

### **MONTEBOURG**

Lundi 31 mars, Jean-Pierre Mauquest, maire, et Hubert Huet, président du cyclo club de Saint-Germain-de-Tournebut Montebourg ont accueilli pour un verre de l'amitié une trentaine de cyclistes venus d'Allemagne. Ils sont tous à l'école de commerce de

Reuthlingen en Allemagne. Cette école organise tous les ans une sortie à vélo. Les jeunes partent d'Allemagne et traversent la France à vélo.

A Cherbourg, ils prennent le bateau pour l'Irlande où ils vont retrouver d'autres jeunes pour un programme de management.

Une fois rentré chez eux, les jeunes auront parcouru 1 200 km.

Pendant leur trajet, ils acceptent des dons.

Ces dons servent à la recherche pour la science, organisations caritatives régionales.

A chaque arrêt dans une ville, le gîte leur est offert.

**12 AVRIL 2014**